

Le cabinet de votre médecin sera fermé à nouveau le Jeudi 8 avril 2010

POURQUOI ?

> Parce que **malgré tous nos avertissements** les pouvoirs publics ne comprennent pas que

la médecine de proximité se meurt !

En effet :

- Les médecins de proximité sont de plus en plus ensevelis sous la paperasserie et les tracasseries de l'assurance-maladie, ce qui les empêche de consacrer leur temps à ce pourquoi ils ont fait dix années d'étude : **vous soigner**.
- Le revenu d'un médecin libéral est désormais plus bas que son confrère salarié, malgré une disponibilité et donc un temps de travail bien supérieurs ;
- Seuls les médecins de ville sont harcelés par l'Assurance-Maladie qui veut contrôler leurs prescriptions, et les punir pour des raisons économiques, sans tenir compte de votre santé ;
- **Moins d'un jeune médecin sur dix** choisit depuis 5 ans d'exercer la médecine de proximité, et préfère être salarié (notamment à l'hôpital) ou remplaçant ;
- Dans peu de temps, **il n'y aura plus de médecin de proximité** pour vous soigner.

Ce qui veut dire que

**bientôt vous serez soignés comme vous avez été
vaccinés contre la grippe H1N1 !!**

Merci de comprendre les raisons de notre écoeurement.